

8月 保育所だより

令和6年 8月号 社会福祉法人 晋栄福祉会
大阪市立北恩加島保育所

すっかり暑くなり、セミの声が聞こえるようになりました。7月から始まった水遊びや感触遊びをしたり、楽しそうに所庭を走る子どもたちの姿が見られます。水分補給や休息をとり、熱中症に注意しながら、元気に過ごせるようにしていきたいと思います。

8月 行事予定

- 6日(火) 4・5歳 おにぎり作り
- 7日(水) 3歳 おにぎり作り
地域交流(水遊び)
- 8日(木) 避難訓練
(プール中/幼児)
- 9日(金) 平和の日の集い
- 19日(月) 成蹊短期大学
実習生1名
～30日(金)まで
- 23日(金) プールじまい
4、5歳児午睡終了
- 28日(水) 運動会予行練習1回目

9月 行事予定

- 3日(火) 地域交流
- 5日(木) 職場体験 2名 6日まで
- 6日(金) おじいちゃん・
おばあちゃんと
遊ぼうデー
- 10日(火) 運動会予行練習2回目
- 25日(水) 運動会予行練習3回目
- 28日(土) 運動会



運動会の予行について

- 予行日程：8月28日(水)
9月10日(火)
9月25日(水)
- 時間：各日 **9:00** までに登所してください。



プール開き



7月2日(火)に、プール開きがありました。天気が雨だったので幼児クラスは、プールに入る時の約束事をみんなで確認!「プールに飛び込まない!」「プールサイドは滑るから歩く!」と子どもたちと話をしました。乳児クラスでは、夏遊びはこんな遊びがあるよ!と紹介があり、ワクワクしている様子の子どもたちでした。

後日、晴れた日に幼児クラスはプールに入り、乳児クラスは感触遊びを楽しみました!

七夕のつどい



7月5日(金)に七夕のつどいがありました。7月生まれのお友達をお祝いした後、七夕伝説のパネルシアターを見ました。神様が出てきたり、織姫と彦星がどうなるのかなとドキドキしながらお話を聞いていましたよ。お話を聞いた後は、各クラスの七夕飾りの紹介がありました。指スタンプやシール貼り、折り紙などいろんな技法で、素敵な飾りができたことをみんなで喜びました!

中泉尾小学校との交流



7月1日(月)に、5歳児ぞう組の子どもたちが、中泉尾小学校へ行きました。子どもたちにとって、小学校へ行く事はドキドキワクワクがいっぱい！何があるかな？小学生って何するのかな？と興味津々です。校内を見学すると、音楽室や理科室、図書室などいろんな部屋が！「太鼓がある！」「実験って何？」「図書室って絵本もあるの！？」と眩く子どもたち。屋上には、大きなプールがあり「え！？こんなところにプールある？」「おっきいな～ええな～」とワクワク。見学の後は、図書室で4年生のお兄さん・お姉さんたちが絵本の読み聞かせをしてくれました。交流することで小学校への期待が膨らんだようでした！

夏祭り



7月26日(金)は、待ちに待った夏祭りでした！オープニングのぞう組さんのエイサーを見て、「ちゃーがんじゅう体操」をした後に、ぞう組のお神輿で一気にお祭りの雰囲気が高まり、大興奮の子どもたち。お祭りが始まった後は、保育室で駄菓子屋さんや的当て・ボールすくいにお化け屋敷など、夏祭りを楽しみましたよ！



ひよこ組(0歳児)

夏本番！暑い日は、タライに入って水遊び！色水遊びや金魚すくいなど初めての体験になるひよこ組の子どもたちですが、水に触れうことが気持ちよいようです。手で水面を叩いたり、タライの中で渦巻を作るとじーっと見つめて、声をあげて喜び姿があります。今月も引き続き、水遊びや寒天・片栗粉などの感触遊びで、触れる心地良さや楽しさを一緒に感じられるようにしたいです。

★水や水の感触を楽しみながらじっくり遊んでみよう！

あひる組(1歳児)

7月は待ちに待った水遊びが始まりました！始めは恐る恐る水に触れていた子どもたちでしたが、繰り返し遊ぶことや年上の友だちの姿を見て、どんどん大胆に遊べるようになってきています。また、顔や体に水がかかってもへっちゃらな子やコップからタライへ水を移すことを楽しんでいる子など、それぞれの遊び方で、水遊びを満喫していますよ！暑さが続くので、こまめな水分補給を心掛けながら、元気に夏を過ごせるようにしていきたいと思います。

★保育士や友だちと一緒に感触遊びを楽しもう！

らっこ組(2歳児)

7月に子どもたちが楽しみにしていた夏祭りがありました。ぞう組さんが担いでいるお神輿に興味を持ち、「あれ何？」と聞いたり、一緒に手拍子をしながらかわいいわいわい」と言い楽しんでいましたよ！また、7月から始まった水遊びでは、様々な色の色水を見て「ジュースみたい！」と言いコップに入れて遊んだり、水にも慣れて顔にかかってもへっちゃらならっこ組でした。8月も暑さには十分気を付けて、様々な感触遊びや水遊びを楽しみたいと思います。

★保育士や友だちと一緒に夏の遊びを楽しもう！

ぱんだ組(3歳児)

初めてのプール遊びが始まりウキウキしていた子どもたち！「足から入るよ～」と友だち同士声掛けをしながらプールに入り、冷たい水の気持ちよさを感じていました。水の掛け合いでは、「キャーキャー♪」と歓声をあげて楽しむうちに、少しずつ水に慣れて顔にかかっても平気になり、水面に顔を近づけてワニ歩きする姿が見られプール遊びや水遊びを楽しんでいましたよ！また、友だちが持って来てくれたセミの抜け殻見たことで、興味を持ち「探したい」と言い、泉尾浜グラウンドまで行きました。高い木や葉っぱについている抜け殻を自分たちで見つけて取り「ぬけがらマスター」になった子どもたち！8月もプール遊びや感触遊びを楽しんでいこうと思います。

★保育士や友だちとプール遊びや感触遊びを楽しもう！

きりん組(4歳児)

7月は夏祭りにプール遊びに楽しい事がいっぱい！夏祭りでは、色々なお店を回って嬉しそうでした。また、プールでは準備を自分たちで張り切っています。そして、プールに入ると「おおおきなたいこ」などの歌に合わせて水面を叩き、しびきがかかっても笑顔の子どもたち！今月も氷で絵を描いたり、プール遊びでは種から水をかけてだんだん大きくなって花が咲くという花の成長で遊んだり「プール遊びが楽しい！」と感じられるようにたっぷり楽しみたいですよ。

★友だちと一緒に夏の遊びを満喫しよう！

ぞう組(5歳児)

7月にはカレークッキングをしました。初めて保育所でピーラーを使用して人参の皮をむいたり、玉葱の皮むきもしました。「楽しいけど大変やった」と体験をしてみて調理の大変さにも気付いた子どもたち。多くの人に関わってくれて食事ができることや食べ物への命をいただくことのありがたさを感じたようでした。給食の時には感謝の気持ちを込めて「いただきます」をしていますよ。8月は、思いきりプール遊びを楽しみたいと思っています。

★夏の遊びを友だちと共に楽しみ、つながりを深めよう！